2024-07-29

Inicia el IECM el recuento parcial de votos de la elección a la alcaldía Cuauhtémoc de CDMX

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://telefonorojo.mx/inicia-el-iecm-el-recuento-parcial-de-votos-de-la-eleccion-a-la-alcaldia-cuauhtemoc-de-cdmx/

CIUDAD DE MÉXICO.- El Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) informó que este lunes inicia el recuento parcial de la votación en la elección de la alcaldía Cuauhtémoc, en cumplimiento con lo dispuesto por la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF).

El ejercicio de recuento parcial se realizará en los Consejos Distritales 9 y 12, en dicha alcaldía, con la presencia de las personas representantes de los partidos políticos, quienes observarán en todo momento el desarrollo del proceso.

El recuento parcial se realizará en una casilla del Distrito Electoral 12, y en 72 del Distrito Electoral 9, como lo determinó el TEPJF.

La ciudadanía podrá seguir el recuento a través de Internet, atento al principio de máxima publicidad que rige la actuación del IECM.

Se confirma victoria: Alessandra Rojo

En la víspera, Alessandra Rojo de la Vega Rojo celebró que el tribunal federal solo aprobó el recuento de 73 casillas en las que se tuvo un total de 743 votos nulos, por lo que asegura que con dicha resolución confirman su victoria.

Catalina Monreal había solicitado el recuento total de las casillas de la alcaldía Cuauhtémoc, en un segundo intento en el que trataría de esclarecer los resultados de la elección.

Con información de Quadratín